

Sparkassenstiftung Pfaffenhofen ermöglicht Anschaffung einer Torwand für den Jugendfußball Förderverein



Stiftungsvorstand Michael Hoyer (links) übergab den symbolischen Scheck an Förderverein-Vorstand Markus Treitinger

S Eine der ersten Veranstaltungen des Jugendfußball Fördervereins nach seiner Gründung war die "Stadtmeisterschaft im Torwandschießen", in den Jahren 2016 bis 2019 ausgetragen auf der Herbstdult an einer geliehenen Torwand .

Je dreimal rechts unten und links oben – hört sich einfach an, ist es aber nicht. Versucht hatten sich seinerzeit Kinder, Jugendliche und Erwachsene, Sportliche und Nicht-Sportliche. Alle angetreten mit dem unterschiedlichsten Schuhwerk. Hauptsache, es machte Spaß!

Dann sorgten Corona und die Nicht-mehr-Verfügbarkeit der Torwand dafür, dass dieser beliebte Wettbewerb nicht mehr ausgetragen werden konnte.

Eine Spendenzuweisung der Sparkassen-Stiftung Pfaffenhofen ermöglichte es jetzt dem Förderverein, eine eigene Torwand anzuschaffen. Aufgrund von Verzögerungen in der Fertigung dauerte es einige Zeit nach der Bestellung, bis die Lieferung vor der Tür stand und das passende Layout auf die Oberfläche gebracht werden konnte. Rechtzeitig zum diesjährigen Kindergarten-Cup ist aber jetzt alles fertig geworden und die Torwand konnte bei den kleinsten Fußballerinnen und Fußballern ihre erste Bewährungsprobe bestehen.



Stiftungs-Vorstand Michael Hoyer ließ es sich nicht nehmen, das fertige Produkt in Augenschein zu nehmen und sich dabei auch gleich selber am zielgenauen Schießen zu versuchen. Das Duell mit Förderverein-Vorstand Markus Treitinger endete einvernehmlich 2:2 unentschieden.

Text und Fotos: Jugendfußball Förderverein